
PONERSE DE PIE 

Es la postura más usada en la Misa. Al orar de pie los cristianos 

"significamos" nuestra dignidad de hijos de Dios. Como tenemos en 

nosotros el Espíritu que nos hace exclamar "Abba, Padre", "nos 

atrevemos" a llamar a Dios "Padre" y estar de pie delante de él. Es una 

actitud de cariñosa confianza hacia Dios que es nuestro Padre.  

Es una actitud que indica "prontitud", disponibilidad, preparados para 

la acción. Indica decisión y voluntad para seguir al Señor. Desde el 

comienzo fue la actitud general de los cristianos: orar de pie, con los 

brazos extendidos (o levantados) y mirando hacia el oriente (donde sale el 

sol).  

Es también señal de alegría. Pues -como sabemos- el día del Señor 

conmemora la Pascua, la Resurrección de Jesús.  

Así como la muerte es "estar postrado", la resurrección es un 

levantarse, un "volver a estar de pie". Por eso esta postura manifiesta 

también nuestra fe en Jesús resucitado. 

EN LA MISA ESTAMOS DE PIE:  
—Desde el principio hasta el comienzo de la Liturgia de la palabra 
—Durante el canto del Aleluya que precede al Evangelio y durante la 

proclamación del mismo 
—Durante la profesión de fe (Credo) y la oración de los fieles 

—Desde el "Orad, hermanos" hasta el momento de la consagración 

—Terminada la consagración, hasta la comunión 

—Desde el Oremos, después de la Comunión, hasta el fin de la misa 

 
LECTURAS DEL DOMINGO, 1 de julio: XIII del Tiempo Ordinario, ciclo B 
 

Sab 1,13-15; 2,23-24: “La muerte entró en el mundo por envidia del 
diablo”. 
 

Sal 29: “Te ensalzaré, Señor, porque me has librado”. 
 

2Cor 8,7.9.13-15: “Vuestra abundancia remedia la falta de los pobres”. 
 

+ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN MARCOS 15, 21-34 
 

Jesús atravesó de nuevo a la otra orilla, se le reunió mucha gente a su 

alrededor, y se quedó junto al lago.  Se acercó un jefe de la sinagoga que 

se llamaba Jairo, y al verlo se echó a sus pies,  rogándole con insistencia: 

—Mi niña está en las últimas; ven, pon las manos sobre ellas, para que se 

cure y viva.  Jesús se fue con él, acompañado de mucha gente que lo 

apretujaba.  Había una mujer que padecía flujos de sangre desde hacía 

doce años.  Muchos médicos la habían sometido a toda clase de tratamientos 

y se había gastado en eso toda su fortuna; pero en vez de mejorar, se había 

puesto peor.  Oyó hablar de Jesús y, acercándose por detrás, entre la gente, 

le tocó el manto,  pensando que con sólo tocarle el vestido, curaría.  

Inmediatamente se secó la fuente de sus hemorragias y notó que su cuerpo 

estaba curado.  Jesús, notando que había salido fuerza de Él, se volvió 

enseguida, en medio de la gente, preguntando: —¿Quién me ha tocado el 

manto?  Los discípulos le contestaron: —Ves cómo te apretuja la gente y 

preguntas: «¿Quién me ha tocado?»  Él seguía mirando alrededor, para ver 

quién había sido.  La mujer se acercó asustada y temblorosa, al comprender 

lo que había pasado, se le echó a los pies y le confesó todo.  Él le dijo: —

Hija, tu fe te ha curado. Vete en paz y con salud.  Todavía estaba hablando, 

cuando llegaron de casa del jefe de la sinagoga para decirle: —Tu hija se ha 

muerto. ¿Para qué molestar más al Maestro?  Jesús alcanzó a oír lo que 

hablaban y le dijo al jefe de la sinagoga: —No temas; basta que tengas fe.  

No permitió que lo acompañara nadie, más que Pedro, Santiago y Juan, el 

hermano de Santiago.  Llegaron a casa del jefe de la sinagoga y encontró el 

alboroto de los que lloraban y se lamentaban a gritos.  Entró y les dijo: —

¿Qué estrépito y qué lloros son éstos? La niña no está muerta, está dormida.  

Se reían de Él. Pero Él los echó fuera a todos, y con el padre y la madre de 

la niña y sus acompañantes entró donde estaba la niña,  la cogió de la mano 

y le dijo: —Talitha qumi (que significa: Contigo hablo, niña, levántate).  La 

niña se puso en pie inmediatamente y echó a andar (tenía doce años). Y se 

quedaron viendo visiones.  Les insistió en que nadie se enterase; y les dijo 

que dieran de comer a la niña.                           Palabra del Señor. 
 

COMENTARIO:            <<LA LIBERACIÓN DE LA MUJER>>  

El incidente narrado por Marcos es atractivo. Una mujer avergonzada y 

temerosa se acerca a Jesús secretamente, con la confianza de quedar curada 

de una enfermedad que la humilla desde hace tiempo. Arruinada por los 

médicos, sola y sin futuro viene a Jesús con una fe grande. Sólo busca una 

vida más digna y más sana. 

En el trasfondo del relato se adivina un grave problema. La mujer sufre 

pérdidas de sangre: una enfermedad que la obliga a vivir en un estado de 

discriminación e impureza ritual. Las leyes religiosas le obligan a evitar el 

contacto con Jesús y, sin embargo, es solo ese contacto el que la podría 

curar. 

La curación se produce cuando aquella mujer, educada en unas 

categorías religiosas que la condenan a la discriminación, logra liberarse de 



la ley para confiar en Jesús. En aquel profeta, enviado de Dios, hay una 

fuerza capaz de salvar a la mujer. Ella «notó que su cuerpo estaba curado»; 

Jesús «notó la fuerza salvadora que había salido de él». 

Este episodio, aparentemente insignificante, es un exponente más de lo 

que se recoge de manera constante en las fuentes evangélicas: la actuación 

salvadora de Jesús, comprometido siempre en liberar a la mujer de la 

exclusión social, de toda opresión y de la dominación religiosa dentro del 

pueblo de Israel.   José Antonio Pagola  

 
===================================================================================================== 

 

Dice el Papa Benedicto XVI: Dios transforma lo aparentemente 

insignificante 17/06/2012 - 10:00 am .- En su discurso previo al rezo 

del Ángelus, ante los miles de fieles reunidos en la Plaza de San 

Pedro, el Papa Benedicto XVI señaló que el poder de Cristo 

transforma lo que es aparentemente insignificante en quienes desconfían de sus 

propias fuerzas, y depositan su confianza en la del amor de Dios. 

 

 

Dice nuestro Obispo: ACTUALIDAD Y NECESIDAD DEL SEMINARIO 

MENOR. El Seminario Menor es un medio privilegiado y sigue 

siendo vital en la pastoral vocacional. El Seminario Menor es una 

Institución, querida por la Iglesia, que ha dado frutos en nuestra 

Diócesis. Hoy, a pesar del pequeño número de seminaristas (3), doy 

gracias a Dios por la decisión tomada animados por la palabra del 

Señor que nos dice: Rema mar adentro y echad las redes para pescar 

(Lc 5, 4) y No temas, pequeño rebaño (Lc 12, 32). 

 

 
Nuevo embajador de España presenta credenciales 

ante la Santa Sede 18/06/2012 - 12:25 pm .- El nuevo 

embajador de España ante la Santa Sede, Eduardo Gutiérrez 

Sáenz de Buruaga, presentó este lunes sus Cartas 

Credenciales al Papa Benedicto XVI, en reemplazo de María 

Jesús Figa López-Palop. 

===================================================== 

En tu declaración de la renta, no olvides poner 

la X en la casilla de la Iglesia Católica: 

PARA HACER EL BIEN.  

HOJA VOLANDERA       Nº 0011 

PARROQUIAS DE TORANZO 

Natividad de San Juan Bautista (Solemnidad). 24/06/2012 
 

Intenciones de Misa: este fin de semana y el otro: 
 

Prases Sábado  23  

  30  

Villegar Sábado 23 Antonio Gómez Fernández 

Lunes   25 Maximina Quintanilla Rivero, 1er Aniv. 

Sábado  30 María Cruz Gómez Lastra 

Borleña Sábado 23 no hay misa. Misa el domingo en Salcedillo. 

Domingo 24 Salcedillo.11:00 h. Fiesta de San Juan Bautista 

Sábado  30 

Esponzués Domingo  24 Arturo Terán Rueda, esposa Julia e hijos y 

Cesáreo Gómez Lastra 

Viernes  29 Fiesta de San Pedro. Misa 12:30 horas 

Domingo  01 José María Bustamante Sanjosé, padres Casimiro y  

Mercedes; hermano Ramiro. 

Corvera Domingo 24 Fiesta de San Juan Bautista. Misa 12:30 horas 

 Domingo 01 Manuel Antonio Sainz García (Toñín) 

Quintana Domingo 24  

 Domingo 01  

Castillo Domingo 24 Soledad Álvarez Rubín / María Crespo Pelayo, 

             Tomás, Dominica y Celso 

Domingo 01  
 

Los cementerios parroquiales siempre han sido 

impulsados por la Iglesia como un servicio a las 

comunidades eclesiales y como lugares sagrados, 

donde los restos mortales de sus hijos en la fe 

esperan la resurrección. 

También han prestado el servicio a los 

pueblos para ser enterrados los muertos que no 

pertenecen a la Iglesia católica. 

Los cementerios parroquiales tienen la 

condición de Lugares sagrados y deben ser 

tratados como tales (cc. 1205 ss). 

Móvil de D. Enrique 699320057 

Correo electrónico padrenrique@hotmail.com  
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